

Die Klassenkonferenz

Heute gabs 'ne Klassenkonferenz.
Das Mädchen hat sich Ärger eingebrockt.
Fehlt ihr Einsicht oder Intelligenz?
Nun hockt sie da und ist verstockt.

Warum nur ist sie bloß so frech,
möchten die Erwachsenen von ihr hören.
Sie spricht von Provokation und Pech,
versucht, mit ihrem Augenaufschlag zu betören.

Was sie wirklich fühlt, kann sie nicht sagen.
Alle im Raume sind doch gegen sie.
Da kann der Rektor noch so fragen,
ihr wahres Problem erfahren wir nie.

Es bleibt der Kommission nicht sehr viel Wahl.
Nur kurz beraten die Genossen.
Ihr Gesicht ist blass und schmal
als man ihr sagt, sie sei vom Unterricht nun ausgeschlossen.

Fraglich bleibt, ob es gelingt,
das Mädchen wieder auf Kurs zu bringen.
Ob es gewünschte Resultate bringt.
Selten nur kann man Einsicht so erzwingen.

Die Schule hat ihre Pflicht erfüllt
und ein Exempel statuiert,
doch wurde dabei auch enthüllt,
wie furchtbar bürokratisch sowas funktioniert.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)